



ENSAYO

Nombre del Alumno: Celina Guadalupe Aguilar Zamorano

Nombre del tema: Ensayo

Parcial: 1er parcial

Nombre de la Materia: Enfermería médico quirúrgica II

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano Rodríguez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 6to cuatrimestre

Comitán de Domínguez Chiapas 19 de mayo de 2023

INTRODUCCION

CUIDADOS A PACIENTES CON ALTERACIONES DE LA PIEL

ENSAYO

En esta unidad estare tratando el tema del sistema tegumentario, el cual es uno de los sistemas que tiene diferentes funciones, entre ellas destacan la protección, regulación térmica, excreción, síntesis y discriminación sensorial.

Tenemos a la piel como el órgano más grande del cuerpo, se constituye por tres capas: epidermis, dermis e hipodermis.

La piel es una barrera la cual protege de los rayos UV, además sintetiza la vitamina D (colecalciferol) y la melanina la cual ayuda a proporcionar el color de piel. Nuestra piel es expuesta a diferentes agentes, tanto químicos, bacterianos y ambientales, y en algunas partes del cuerpo es un poco más gruesa, claro ejemplo el de las palmas de las manos y las plantas de los pies.

A continuación veremos algunas de las afecciones que afectan más comúnmente a la piel y que tienden a ser molestas e irritantes para la persona que lo padece ya que como la piel suele ser la primer barrera en la que actúan los agentes externos pueden volver a muy vulnerable, al igual depende del afectado ya que hay pieles muy delicadas y otras más resistentes. Lo invito a continuar leyendo este trabajo y al finalizar se encontrará con una conclusión.

CONTENIDO

La sudoración es el medio por el cual la piel excreta, se da gracias a las glándulas sudoríparas, se podría decir que es un medio de refrigeración corporal y también se le denomina transpiración.

Así como las cosas buenas que tiene la piel, le ocurren afecciones que alteran su textura, color y grosor, entre estas destacan: edema, el cual se representa como una inflamación de la piel. Eritema, se muestra como un enrojecimiento de la piel. Equimosis, aparece como moretones o hematomas. El acné es una de las alteraciones más comunes y se da porque se cierra un folículo piloso, dando impedimento a que la materia sebácea llegue hasta la superficie de la piel.

La dermatitis es una enfermedad que afecta a todo tipo de personas y se puede clasificar en: atópica, de contacto, por estasis, seboreica y neurodermatitis. Para tratar las alteraciones de la piel se tiene que conocer con exactitud qué enfermedad es, sus síntomas el tipo de piel que tiene el paciente y acudir al médico principalmente.

Cualquier imperfección que se detecte debe de ser consultado pues se podrían evitar complicaciones, aunque claro no solo los agentes patógenos afectan la piel, sino también podría causar una quemadura tanto de calor como frío, una lesión en la que la piel se encuentre expuesta, un agente químico e incluso el propio ambiente, dañan la piel, aceleran el proceso de envejecimiento y realizan la aparición de manchas.

Por ello es importante el cuidado de nuestra piel y no exponerla a agentes nocivos.

CONCLUSION

En conclusión la piel es la que rodea y protege a todo el cuerpo, cumple con diversas funciones, ayuda a mantener la calor en momentos de frío, la sudoración es como un enfriamiento corporal, permite el contacto con otras superficies o personas. Existen diferentes tipos de textura y color de piel pero aún así pueden compartir las mismas alteraciones. En enfermería el cuidado al paciente es lo principal y sabemos que la piel es importante tanto para estética y salud, no olvidemos que también existe el cáncer de piel que puede ser detectado y tratado.

Por ello enfermería se encarga de la prevención y promoción a la salud. El médico encargado de ver las alteraciones de la piel es el dermatólogo, y nuestra función será siempre proporcionar confort, cuidado, ayuda al paciente.

Es importante conocer todo lo que pueda afectar al sistema tegumentario, ya que muchas veces los pacientes no le dan la importancia que merece y acuden al centro de salud sólo para revisiones y allí es donde debemos estar al pendiente para detectar cualquier anomalía, pues si bien no puede ser grave pero ayuda a evitar complicaciones, en ocasiones hasta cicatrices.

El cuidado de la piel depende de cada uno pues es lo que mostramos al mundo exterior, pero también es beneficioso para nuestra salud el cuidar de nuestro cuerpo.

"Ser libres significa también que creamos nuestro futuro con cada decisión que tomamos."

-ELESCLAVO.
ANAND DÍLVAR



BIBLIOGRAFIA

}

UDS. (RECUPERADO EL...). *ANTOLOGIA DE ENFERMERIA MEDICO QUIRURGICA II*. COMITAN DE DOMINGUEZ, CHIAPAS.